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D. José Luis Múzquiz,
un intercesor
"rápido" y universal

Cinco años después de la
apertura de la Causa de
canonización de D. José Luis
Múzquiz, su postulador, Fr.
Dave Cavanagh, constata una
devoción creciente, un poder de
intercesión "eficaz", y la
extensión de favores,
especialmente, entre jóvenes de
todo el mundo.
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El 2 de junio se cumplen cinco años
de la apertura de la Causa de
canonización de D. José Luis
Múzquiz, uno de los tres primeros
sacerdotes del Opus Dei, que ayudó a
san Josemaría a extender la labor de
la Obra por numerosos países,
especialmente Estados Unidos.

Cinco años son pocos, pero
suficientes para poder hacer un
balance del desarrollo de la causa
con Fr. Dave Cavanagh, postulador
de la misma. Resalta, entre otras
cosas, la velocidad con la que actúa
la intercesión de don José Luis ante
los favores que se le piden y que la
mayoría de los que han comunicado
una gracia concedida a través de él
son jóvenes de lugares y tipos de
ayudas recibidas muy variados y
muy internacionales.

El próximo mes de junio hace 5
años que se abrió la Causa de
canonización de D. José Luis
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Múzquiz. ¿En qué situación se
encuentra el proceso en estos
momentos?

La fase diocesana de la Causa de
canonización de D. José Luis se abrió
el 2 de junio de 2011 y concluyó el 22
de marzo de 2014 con un acto
solemne presidido por el Cardenal
O’Malley. A continuación se enviaron
a Roma las actas de la causa, es decir
el testimonio oral y la evidencia
documentada recogidos durante este
proceso de investigación para
determinar si D. José Luis vivió las
virtudes en grado heroico y constatar
la fama de santidad y de favores. La
Congregación para la Causas de los
Santos de Roma ya ha emitido el
decreto de validez del proceso
diocesano instruido en Boston y, en
consecuencia, se dio paso a la fase
romana. Durante esta fase se
estudiarán las Actas del proceso en
vistas al juicio definitivo.



¿Crece su fama de santidad
después de que se haya abierto la
causa?

Después de la apertura de la causa de
canonización un número creciente
de personas ha tenido la oportunidad
conocer a D. José Luis, sentirse
removidos por el ejemplo de su vida
y experimentar su intercesión. Para
muchos, el encuentro inicial con D.
José Luis ha tenido lugar a través de
una breve biografía titulada Echando
raíces y, también, por el documental 
Everday Holiness que se ha venido
transmitiendo periódicamente en
televisión. Se puede obtener más
información sobre estos títulos y
sobre favores recientes en la página
web de su causa: 
www.josephmuzquiz.org

¿Se constata la extensión universal
de la devoción privada universal?
(Algunos ejemplos)
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No deja de sorprenderme la variedad
de personas que rezan a D. José Luis.
Nos llegan favores de procedencia
muy diversa…no sólo de Estados
Unidos sino de todo el mundo: un día
es una madre de Massachusetts, que
nos cuenta la conversión de sus hijos;
otro día es una joven en busca de un
apartamento asequible en la ciudad
universitaria de Salamanca en
España, o un doctor de Texas cuyo
joven paciente quedó curado, o los
padres agradecidos de un niño de
Miami que, después de un embarazo
con complicaciones serias, nació
sano, o una estudiante en Trinidad
que quiere compartir cómo D. José
Luis le ayudó a vender la furgoneta…

Supongo que no debería
sorprenderme, pues D. José Luis era
un trotamundos y ayudó a una gran
variedad de personas a través de su
ministerio sacerdotal.



¿Hay algún tipo de favores
concedidos por la intercesión de D.
José Luis en los que se esté
especializando: económicos,
familiares, sacerdotes, ingenieros,
laborales…?

Una característica llamativa de su
intercesión es que muchos comentan,
después de haberle pedido algo es
que D. José Luis "actúa rápido", algo
que era ciertamente un rasgo
característico de su personalidad.
Cuando tenía que hacer algo, lo hacía
sin retrasos. ¡Parece que ahora,
cuando alguien necesita ayuda,
también la obtiene rápidamente!

Se puede detectar una continuidad
entre lo que hacía en vida y lo que
continúa haciendo en los favores
concedidos a través de su
intercesión: además de los favores
médicos, mucha gente destaca haber
recibido ayuda para resolver
necesidades de alojamiento,



encontrando el lugar adecuado a un
precio razonable, o consiguiendo los
medios necesarios para costearlo.

También nos han llegado
narraciones de favores relacionados
con los estudios, la búsqueda de
trabajo o la solución de alguna
necesidad económica apremiante.

Otros favores tienen que ver con la
solución de problemas técnicos o de
ordenadores, lo cual no sorprende en
absoluto si tenemos en cuenta que D.
José Luis era ingeniero; o con la
superación de los pequeños desafíos
de la vida ordinaria, como encontrar
aparcamiento en una calle muy
transitada de Manhattan.

D. José Luis siempre tuvo especial
preocupación por la santidad y las
necesidades de sus hermanos
sacerdotes, y ahora lo hace a través
de su intercesión.



¿D. José Luis llega también a la
gente joven?

Ya en vida mostró un gran interés
por los jóvenes, que encontraron en
D. José Luis alguien que les entendía
y, en muchos casos, les ayudó a
descubrir su vocación. Una
proporción elevada de los favores
recibidos en esta oficina provienen
de estudiantes, profesionales jóvenes
y recién casados.

¿Cuáles son las claves de la vida de
D. José Luis que ilustran, de
manera particular, su lucha por la
santidad?

Las palabras que vienen
inmediatamente a mi mente cuando
pienso en D. José Luis son: santidad
en la vida ordinaria, alegría, paz,
sencillez, profundo interés por los
demás, quererles uno a uno, como
personas, y un total olvido de sí
mismo. Me parece que la oración de
la estampa expresa bien la esencia
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del camino al que fue llamado y que
secundó con fidelidad; pues trabajó
con gran generosidad, sencillez,
constancia y alegría en sus deberes
ordinarios de cada día. Así es como
vivió su vocación siendo y haciendo
el Opus Dei.

Como sacerdote enviado por san
Josemaría para iniciar la tarea
apostólica del Opus Dei en los
Estados Unidos, abrió las mentes y
los corazones de multitud de
personas para descubrir la búsqueda
de la santidad en medio del mundo.
Enseñó este mensaje del único modo
en que podía echar raíces: siendo
ejemplo vivo de un camino que
podían seguir y que les llevaría a
gustar y ver la alegría y la paz de su
propia vida, el fruto de su entrega.
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